

Pembinaan Kesiapsiagaan/Tanggap Bencana Skala Desa (DESTANA) di Desa Jurang, Kecamatan Gebog

Agung widodo - KUDUS.INDONESIASATU.ID

Dec 18, 2024 - 09:15



Pembinaan Kesiapsiagaan/Tanggap Bencana Skala Desa (DESTANA) di Desa Jurang, Kecamatan Gebog

KUDUS – Anggota Koramil 08/Gebog, Babinsa Desa Jurang, Sertu Riswanto, memonitor kegiatan Pembinaan Kesiapsiagaan/Tanggap Bencana Skala Desa (DESTANA) di Desa Jurang. Acara yang berlangsung di aula balai desa Jurang ini dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, dengan dihadiri sekitar 40 peserta yang terdiri dari perwakilan pemerintah, perangkat desa, dan masyarakat setempat. Selasa (17/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kemampuan masyarakat dalam menghadapi potensi bencana. Program DESTANA dirancang untuk membangun desa yang tangguh bencana melalui pembekalan pengetahuan, simulasi, dan strategi mitigasi yang melibatkan berbagai pihak. Dengan pembinaan ini, diharapkan masyarakat Desa Jurang lebih siap dan tanggap dalam menghadapi situasi darurat, baik dari segi pencegahan maupun penanganan bencana.

Susunan acara meliputi pembukaan, menyanyikan lagu Indonesia Raya, doa, sambutan, penyampaian materi, dan penutup. Materi yang disampaikan berfokus pada jenis-jenis bencana yang sering terjadi di wilayah Kudus, seperti banjir, longsor, dan kebakaran, serta langkah-langkah mitigasi, evakuasi, dan persiapan tas siaga darurat.

Hadir dalam kegiatan tersebut sejumlah pihak, di antaranya Camat Gebog yang diwakili Kasi Trantibum, Bapak Petrus Joko Lelono, S.Sos, Tim BPBD Kabupaten Kudus, Kepala Desa Jurang yang diwakili Kasi Pemerintahan, Bapak Bambang Sutejo, Babinsa Desa Jurang Sertu Riswanto, Bhabinkamtibmas Desa Jurang Bripka Septyan, perangkat desa, serta anggota Destana Desa Jurang.

Sertu Riswanto, Babinsa Desa Jurang, menyampaikan pentingnya kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, dan instansi terkait dalam membangun kesiapan menghadapi bencana. "Dengan kesiapan yang baik, masyarakat dapat melindungi diri dan lingkungannya, sehingga dampak bencana bisa diminimalkan," ujarnya.

Melalui pembinaan ini, masyarakat Desa Jurang diharapkan semakin memahami pentingnya kesiapsiagaan bencana dan mampu mengambil langkah tepat untuk mengurangi dampaknya. Program DESTANA akan terus dikembangkan di berbagai desa di Kabupaten Kudus untuk mewujudkan masyarakat yang lebih tanggap dan siaga terhadap bencana.